

生徒会~新しいチーム~





今年度の生徒会選挙はコロナ禍の影響により 前期が7月、後期が11月の2回、実施されました。 「コロナに負けるな」を合言葉に 生徒たちはより良い学園生活を作るために 日々、努力を続けています。











コロナによって学園生活は変わりました。昼食は、友達とグループを作ることなく、前を向いて食べる。さみしいですよね。早く収束することを願っています。生徒会の活動は面倒と思う人もいますが、実は仲間や先輩との交流も多く、参加すると学園生活が充実します。そのことを多くに生徒に知ってほしい。みんなで一つのことを作り上げる喜びを実感してほしいです。みんなが気持ちを合わせれば、コロナに負けない学園生活が作れると思います。

高校生活の第一歩を踏 み出した瞬間、コロナの 影響で休校。5月後半か ら登校していますが、校 外学習や体育祭は中止 になってしまいました。 そんな中、私はアメリカ ンフットボール部に入り、 憧れのマネージャーをし ています。限られた環境 の中で思い切り青春を楽 しみたい。それは、生徒 全員の願いです。仲間や 先輩、そして先生方との 語らいの時間を目いっぱ い楽しみながら、充実し た高校生活を過ごすた めに生徒会活動にも力 を入れていきます。



コロナ禍の新しい学園生活にはメリットもあります。自分時間が増えて、好きなことに集中できます。勉強、部活動、放課後の仲間との会話、プライベート。メリハリのある過ごし方を身に付けると、新しい自分が発見できます。初めて生徒会活動に参加しますが、これも新しいチャレンジです。新しい仲間を増やし、視野を広げ、自分の成長につなげたいです。堀越高校はたくさんの個性的な生徒が集まっている。みんなで学校を盛り上げたいです。